

10 Jahre Jugendcafé ARENA

Anfang September wurde im Jugendcafé Arena Gratkorn das 10 Jahre-Jubiläum gefeiert. Bgm. Helmut Weber, Vizebürgermeister Günther Bauer, Gemeindegassier Stephanie Kabon, GR Herber Sommer, GR Michael Eisenberger und GR Moritz Kabon gratulierten seitens der Gemeinde. Das Team des Jugendcafé's hatte ein tolles Fest für die zahlreich erschienene Jugend organisiert.



Auszug aus dem Leitbild Jugendcafé ARENA

„Am 15. September 2009 wurde das Jugendcafé ARENA eröffnet. Es wird von der Marktgemeinde Gratkorn und dem Land Steiermark unterhalten und gefördert. Das Café stellt einen geschützten Raum für Jugendliche im Alter zwischen 10 und 26 dar und bietet Beratung und Assistenz in Alltags- und Krisensituationen. Es ist ein Ort mit positiver Fehlerkultur, um den respektvollen Umgang miteinander zu lernen. Die Beziehungsarbeit stellt den zentralen Bestandteil der Arbeit dar und

soll Jugendlichen die Gelegenheit geben, Einstellungen und Verhaltensweisen kritisch zu reflektieren.

... Unser Ziel ist es, die Anlaufstelle für alle Jugendlichen unserer Region zu sein: Sich mit Respekt und Wertschätzung, um ihre Anliegen zu kümmern, sie in ihrer Selbstwirksamkeit zu stärken, ihnen die Teilhabe in der Kommune zu ermöglichen, um ihren Platz im Sozialraum nach ihren Bedürfnissen realisieren zu können. Schlussendlich Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, sich mit der Gemeinde zu identifizieren

in der sie leben. Um eine ganzheitliche Qualität der Gemeindestrukturen im Lebens- und Arbeitsort zu erreichen, ist eine innovative Offene Jugendarbeit als Partizipationsinstrument und Präventionsmittel unabdingbar. Außerdem soll die Offene Jugendarbeit als Ergänzung zum bereits vorhandenen Bildungsangebot in der Gemeinde gut verankert und gefördert werden. Jugendliche sollen mit unserer Hilfe ihren Lebensmittelpunkt in Gratkorn finden, sich noch stärker hier verwurzeln und ihre Zukunft im Heimatort aktiv mitgestalten.“

Team Jugendcafé ARENA

